

Más de 200 agricultores de Cogolludo no pueden regar por falta de luz

Más de 200 agricultores de seis municipios situados en torno a Cogolludo están sufriendo desde hace más de dos años la paralización de un proyecto para poner en regadío 1.500 hectáreas de terreno. Según han confirmado los propios afectados, lo único que falta es un tendido eléctrico para dar servicio a la estación de bombeo y a otras instalaciones auxiliares, que debe ser financiado por el Gobierno de Castilla-La Mancha.

El coste estimado de esta instalación apenas ronda el medio millón de euros –más las expropiaciones–, pero está impidiendo poner en uso una red de infraestructuras en la que se han invertido cerca de 20 millones de euros, y permitiría duplicar y hasta triplicar los rendimientos agrícolas. La Junta de Comunidades debía ejecutar obras por importe de unos 11 millones de euros, y llegó a completar cerca del 80% del total, hasta que fueron interrumpidas tras llegar al Gobierno María Dolores de Cospedal. Desde entonces, no se ha producido ningún avance y el tendido eléctrico sigue empantanado.

Mientras, la Comunidad de Regantes ha cumplido aportando el resto de la inversión, subvencionada al 50% por el propio Gobierno regional. Sin embargo, los agricultores están sufriendo ahora un grave perjuicio al tener que hacer frente a los créditos que pidieron para costear de una infraestructura que no pueden usar.

La Mancomunidad del Sorbe cobra por un servicio que no presta

Subió el agua un 35 por ciento en julio pasado por una nueva conducción que todavía no está en uso

La Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS), presidida por el vicesalcalde de Guadalajara, Jaime Carnicero, decidió subir el precio del agua un 35% a los ayuntamientos que la integran el pasado mes de julio. Ese fuerte incremento se justificó por los costes extra que asumía al hacerse cargo de la explotación y amortización de una tubería que conecta con el embalse de Alcorlo para garantizar el abastecimiento aun en épocas de sequía.

Sin embargo, nueve meses después de empezar a recaudar ese sobrecoste, la conexión efectiva de la tubería no se ha producido y

la MAS ni siquiera tiene la concesión de caudales para utilizarla. De hecho, no la solicitó hasta el mes de noviembre. Pese a ello, Carnicero ya ha recaudado más de 1,2

La MAS no pidió la concesión de caudales hasta después de empezar a cobrar

millones de euros por un servicio que no está prestando, un dinero que han pagado los vecinos de los ayuntamientos mancomunados (una docena de ellos de Guadala-

jara, más Alcalá de Henares, que superan en conjunto los 350.000 habitantes).

Los ayuntamientos gobernados por el PSOE ya han reaccionado con iniciativas para reclamar la devolución de unas cantidades que consideran indebidamente cobradas. También se planteará esta misma medida en municipios con alcalde del PP, como Alcalá de Henares. El alcalde de Azuqueca de Henares, Pablo Bellido, ha sido el primero en anunciar que va a recurrir a partir de ahora los cobros girados por la MAS hasta que entre en funcionamiento la tubería de Alcorlo.

FOTONOTICIA

Esta campaña de propaganda es ilegal

La Junta Electoral de Guadalajara ha obligado al Ayuntamiento de Guadalajara a retirar de inmediato la campaña sobre el denominado Eje Cultural por vulnerar la ley con propaganda institucional durante un periodo electoral. No es la primera vez que el alcalde, Antonio Román, recibe un varapalo similar. Hace apenas dos años, ya tuvo que ser forzado a suprimir la propaganda electoral del PP que permanecía en los relojes-termómetro que existen en distintos puntos de la ciudad.



TAURIA

949 23 05 42 - 609 14 48 50

jmalonso@tauria.es

ASUNTOS TAURINOS
ASESORAMIENTO
CONTRATACIÓN
TRAMITACIÓN DE EXPEDIENTES